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20-03-2018 REUNTÓN

CCT de Educución Primaria.

Reunión de CCT GRADO DE PRIMARIA
Fecha:

20-03-20L8
Lugar donde se celebra:

Sala de reuniones
Hora de comienzo:

9.30
Hora de finalización:

L0.00
Coordinadora:

Guadalupe de la Maya Retamar
Secretaria:

Margarita Villalba Egea

Relación de asistentes:
Cuello Corbacho, lsaac (PDI)

Espada Belmonte, Rodrigo (PDl)

Feu Molina, Sebastián (PDl)

González Rodríguez, Mary Paz (PDl)

Maya Retamar, Guadalupe de la (PDI)

Rabazo Méndez, Me José(PDl)

Excusa su asistencia:
Botana delArco, María (PAS)

López Pérez, Magdalena (PDl)

Villalba Egea, Margarita (Colaborador)

Orden deldía
1. Aprobación si procede de las actas de la CCT celebradas el 30 de enero de 2018 y el 7 de marzo de
2018.
2. Coordinación vertical del título.
3. Ruegos y preguntas.

Acuerdos-Desarrollo de !a sesión:

Levanta acta de la reunión la Coordinadora de Calidad por ausencia de la Secretaría

Tras dar la bienvenida a Mary Paz González Rodríguez, nuevo miembro de la Comisión de Calidad
(Junta de Facultad de 15 de marzo de 2018), se pasa a desarrollar el orden del día.

Punto 1. Se aprueban por unanimidad las actas de 30 de enero y de7 de marzo de 2018.

Punto 2. Tras una ronda de intervenciones de los miembros de la CCT que han actuado como
Coordinadores de las distintas reuniones de coordinación, cuyas actas se adjuntan a la presente acta,
en la que exponen los acuerdos alcanzados, se plantean las siguientes cuestiones de orden general:

'/ Se destaca, dada la escasa asistencia del alumnado a las reuniones de Coordínación, la
necesidad de potenciar su participación.

'/ Se incide también sobre los problemas que las faltas de educación por parte del alumnado
tienen en el buen y normal desarrollo de las clases. Se plantea como propuesta abordar esta
cuestión a través del PAT y/o elaborar un código de conducta.

'/ Sería conveniente hacer una revisión de la memoria verifica en cuanto a la temporalización
de las asignaturas, especialmente en lo que afecta al practicum.

'/ La modalidad absentista genera mucho desconcierto entre el profesorado. Sería necesario
aclarar de mejor manera las condiciones de la evaluación para este tipo de alumnado.

'/ Asimismo, en varios cursos, se han detectado graves carencias en expresión oral, escrita y
ortografía. Sería necesario valorar la necesidad de tener estos aspectos en cuenta en la
evaluación.
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Se hace necesario igualmente revisar la formación de grupos en matrícula para evitar Srupos
muy numerosos y que, por lo tanto, el reparto sea equitativo.
Dadas las incidencias que la falta de profesorado tiene sobre la docencia, especialmente en

lo que respecta a las asignaturas de los itinerarios por su especificidad, se considera que sería

bueno recomendar a los departamentos que sea el profesorado permanente el que se haga

cargo en POD de estas materias, reservado las asignaturas de carácter más general para el

profesorado eventual.
Se hace necesario mejorar la coordinación entre asignaturas relacionadas pero impartidas por

distintos Departamentos por lo que se trasladará a los coordinadores de dichas asignaturas

esta cuestión para que pueda ser tenida en cuenta en la elaboración de las fichas docentes

para el curso l-8/19.

No existiendo ni ruego ni preguntas, finaliza la reunión, siendo las 11-.30 horas del dia20 de marzo de

2018

Fecha de Aprobación:
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Guadalupe de la 'a Retamar

rdina de la Comisión
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